

ANNIVERSAIRE du SACRE DE Mgr L'ARCHEVEQUE

Le vendredi, 8 août, jour anniversaire — le 22e — de son sacre, Mgr l'archevêque célébrera la messe pontificale, à 9.30 heures, dans sa cathédrale devenue basilique.

Le clergé séculier et régulier, les membres de nos diverses communautés d'hommes et de femmes et tous les fidèles sont invités à assister à cette cérémonie à la basilique.

A midi, dîner du clergé à l'archevêché.

Communiqué officiel.

LE PAPE BENOIT XV ET LE SACRE-CŒUR



Le dimanche, 20 juin, S. S. Benoît XV recevait, dans la salle du Consistoire, au Vatican, les directeurs et zélatrices de l'*Apostolat de la prière* et de la *Consécration des familles au Sacré-Coeur* en Italie. Il leur a donné des instructions et des encouragements dans un fort beau discours dont voici quelques extraits.

“ Il a bien dû dans notre âme, a dit Sa Sainteté, celui qui y a découvert le propos de “ protéger, d'encourager, et, pour ainsi parler, de faire nôtre l'oeuvre de la consécration des familles au Sacré-Coeur de Jésus ”. Plusieurs fois, nous avons déclaré que nous voudrions voir reconnu de tous le règne social de Jésus-Christ. Mais, puisque la société se compose de familles, la consécration de celles-ci au Sacré-Coeur n'est-elle pas le moyen le plus efficace pour étendre et propager ce règne social qui est l'objet de tous nos voeux ?

“ La forme sous laquelle des personnes méritantes s'efforcent, depuis quelques années déjà, de rendre plus sensible la prise de possession, par le Sacré-Coeur, des foyers domestiques, ne laisse pas d'être nouvelle; cette nouveauté ne nous déplaît pas. Mais comme il ne semble pas qu'une forme dispendieu-